

LAVO21 Asli Küçük

Tagesordnungspunkt: 0.PAR Wahlen zum Parteirat

Bewerbung

Liebe Freund:innen,

Wir sind in bewegten Zeiten, ob gesellschaftlich oder wirtschaftlich oder eben politisch.

Aber Grün bewegt sich auch in bewegten Zeiten.

Grün handelt in bewegten Zeiten.

Grün verhandelt in bewegten Zeiten.

Grün kämpft in bewegten Zeiten.

Grün bleibt nicht stehen in bewegten Zeiten.

Wir haben über drei Jahre Krisenmanagement hinter uns und wissen, dass auch die kommenden Jahre nicht die einfachsten werden, aber wir wollen nicht stagnieren. Wir wollen unser Hauptziel, nämlich den Klimaschutz, voranbringen, wir wollen uns um eine gute und nachhaltige Wirtschaft kümmern, wir wollen die Gesellschaft in dieser schwierigen Zeit abholen und für sie da sein.

Mit dem Wachstum der Grünen als Partei, aber eben auch mit der Bewältigung der Krisen, sind unsere Aufgaben immens gewachsen. Bei diesen Aufgaben möchte ich im Parteirat nochmals mitwirken.

Drei Aufgabenbereiche, die mir in diesem Amt für die nächsten zwei Jahre sehr wichtig sind, möchte ich gerne hervorheben:

1. Europawahl und Kommunalwahl 2024

Es ist mir wichtig, dass wir in diesen Wahlen, die nächstes Jahr auf uns zukommen, unsere Kreisverbände sehr gut zu unterstützen. Denn auch hier gilt, Grün bleibt nicht stehen.

Wir brauchen einen starken Rücken durch viele Stimmen für unsere Abgeordneten auf EU-Ebene. Sie liefern, neben anderen Ebenen natürlich, die Gesetze und die Regulierungen, die wir auf allen Ebenen brauchen, um unsere Ziele voranzubringen. An aller erster Stelle natürlich für unsere klimapolitischen Ziele. Jedes Gesetz und jede Regulierung, die nicht nur deutsch, sondern europäisch ausgehandelt ist und umgesetzt wird, macht es uns auf kommunaler Ebene einfacher. Auch hier gilt wie so oft, je mehr zusammenstehen, desto größer die Unterstützung aus der Bevölkerung. Je öfter wir an unseren Wahlkampfständen sagen können das ist nicht nur eine deutsche, sondern eine europäische Einigung, um dem Klimawandel entgegenzuwirken, desto größer die Akzeptanz. Davon bin ich überzeugt.

Und das ist es, was wir meiner Meinung nach brauchen. Die Akzeptanz der Menschen, dass vor allem Klimaschutz das wichtigste Ziel in unseren bewegten Zeiten ist und bleiben muss.

Dennoch brauchen wir natürlich auch in anderen Politikfeldern wie Wirtschaft, Bildung, Soziales, Integration und vieles mehr einen starken Rücken für die kommenden Wahlen. Es macht mir Spaß und



Kreisverband:
Tübingen
Wohnort:
Tübingen
Gender:
she/her

gibt mir Kraft mir hier mit anderen gute Strategien zu überlegen, sie auf Landesebene einzubringen, und vor allem mit euch in den Kreisverbänden zu besprechen und für die Wahlen vorzubereiten. Hier möchte ich auf jeden Fall weiterhin mitwirken.

2. Rechtsruck entgegenwirken

Es ist traurig, aber wahr, dass wir in diesem Bereich viel zu tun haben.

Der Rechtsruck, vor allem im ländlichen Raum, aber auch in urbaneren Räumen, macht uns allen Sorgen.

Nicht nur wegen meiner Biografie, sondern auch aus beruflichen Gründen, bin ich häufig mit rechten Einstellungen konfrontiert und wirke dem entgegen. Das eine ist, sich entschieden in Worten und Taten gegen diese Stimmen zu stellen und klarzumachen, dass wir Ausgrenzung und Diskriminierung jedweder Art nicht dulden.

Das andere sind Dinge wie Bürokratieabbau, Digitalisierung, Stärkung der Wirtschaft, eine gute und sichere Kinder- und Schulbetreuung, gute Integrationsarbeit, Unterstützung des Ehrenamtes und vieles mehr, was uns als Gesellschaft gegen den Rechtsruck hilft. Als Kommunalpolitikerin, aber auch weil ich als Beraterin in vielen Kommunen, Behörden, Initiativen etc. tätig bin, kann ich viele Erfahrungen zu diesen Bereichen einbringen und daran mitwirken, dass wir die Menschen noch mehr da abholen, wo sie stehen.

3. Unsere Grüne Basis im ländlichen Raum stärken

Dieser dritte Bereich, in welchem ich mich im Parteirat stark machen möchte, ist kein einfacher, aber kompliziert oder schwierig ist kein Problem für mich. Wir brauchen Stärkung und vor allem Nachwuchs für unsere Kreisverbände im ländlichen Raum. Unsere Mitglieder brauchen Unterstützung, um alle Aufgaben, die anfallen, bewältigen zu können. Ich gebe zu, dass wir hier noch viel zu tun haben, aber ich möchte mitwirken und mitgestalten.

Weiterhin werde ich hier mit anderen Strategien entwickeln wie wir uns stärken können. Es ist wichtig, dass wir hier Werkzeuge entwickeln, um mehr Menschen für unsere Partei zu gewinnen, welche dann in der Folge vor Ort aktiv dabei sind.

Liebe Freund:innen, nicht nur in diesen drei hervorgehobenen Bereichen, sondern auch bei anderen Aufgaben, die im Parteirat anfallen, möchte ich mich nochmal aktiv beteiligen und freue mich, wenn Ihr mich unterstützt.

Eure Asli

Biografie

*1976 in Lörrach

seit 2014 Integrationsrätin in Tübingen. Seit 2019 für die Grünen.

seit 2019 Gemeinderätin und Fraktionsvorsitzende in Doppelspitze

seit 2019 Kreisrätin im Landkreis Tübingen

Mitglied im Parteirat Baden-Württemberg

Beruflich:

Referentin für politische Bildung

Kulturveranstalterin